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議会改革特別委員会記録 

 

１．日  時  令和３年３月１８日（金）午前１０時００分 

２．場  所  役場三階 議会議場 

３．案  件  （１）「町議会基本条例に関すること」について 

        （２）「ＩＣＴの活用に関すること」ついて 

４．出席議員  奈良岡文英委員長 外１３名 

５．欠席議員  なし 

６．出席書記  藤田伸事務局長、佐藤健主幹 

７．会議概要 

 

開 会 午前１０時００分 

 

奈良岡委員長：あいさつ後、開会を宣する。 

事務局に報告事項及び配付資料の確認を求める。 

事務局長：報告事項、配付資料の確認。（配付漏れなし） 

奈良岡委員長：事務局へ前回の概要について、報告を求める。 

事務局長：前記について、第４回協議結果資料により報告する。 

奈良岡委員長：３月定例会で議会広報特別委員会が設置され、委員長、副委員長が選任された 

ので、日程等の協議を開始することと、町民と語る会の開催について、協議を 

依頼した。検討項目、「町議会基本条例に関すること」の協議に入る。事務局 

へ説明を求める。 

事務局長：資料により議会基本条例の概要を説明する。 

奈良岡委員長：それでは、暫時休憩します。フリートークとする。 

《暫時休憩 午前１０時１４分～午前１０時４２分》① 

奈良岡委員長：休憩を取り消し、会議を再開。今日は結論を求めず、継続協議とする。 

次の「ＩＣＴの活用に関すること」について、協議に入る。 

事務局へタブレット端末の基本操作の説明を求める。 

佐藤主幹：タブレット端末カメラでの写真の撮り方、町例規集の見方、Google Mapsアプ 

リの操作説明をした。 

奈良岡委員長：今回の協議結果について取りまとめ、内容を報告する。（別紙のとおり） 

意見や質疑がなければ、これで閉会します。 

委員一同：質疑なし。 
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奈良岡委員長：以上で終了する。閉会を宣する。 

 

閉 会 午前１１時４０分 

 

 

        委員長   奈良岡 文 英  
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○令和３年３月１８日（木） 第５回協議結果（全会一致） 

 

（１）「町議会基本条例に関すること」について 

  ○委員から出た意見 

   ・制定するのかしないのか時間を掛けて検討する必要がある。 

   ・もう少し基本条例の内容を勉強して、ある程度把握してから検討したい。 

   ・議会としての方向性を示していくべきだ。 

・せっかく議会改革特別委員会を立ち上げたのだから、制定の方向で考えていった 

方が良い。 

・他自治体の基本条例の内容を見ると、議員必携に書かれている内容とほぼ同じ 

で、条例がなくても議員として守って当然のことだと思う。 

   ・時間を掛けて勉強したい。 

   ・理解を深めるため、継続協議をお願いしたい。 

 

（２）「ＩＣＴの活用に関すること」について 

   ・タブレット端末カメラでの写真の撮り方、町例規集の見方、Google Mapsアプ 

リの操作説明を受け、基本操作を習得した。 

以上 


